



# Morena busca acuerdo para reforma judicial

Se tomará en cuenta lo que se opine en los foros, **siempre y cuando se respete la voluntad de la mayoría**: Monreal

**ENRIQUE GÓMEZ  
Y VÍCTOR GAMBOA**

*—nacion@eluniversal.com.mx*

La mayoría de Morena y sus aliados buscará elaborar un proyecto de dictamen de la iniciativa de reforma al Poder Judicial que alcance el mayor consenso, dijo el coordinador guinda en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier.

Señaló que para ello se realizarán los foros convocados por la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum, y las bancadas del oficialismo en el Congreso de la Unión ajustarán el proceso legislativo para apoyar los foros abiertos y tener "mayores elementos para poder elaborar el dictamen discutible y votar.

"Existe la voluntad política de Claudia Sheinbaum de que se amplíe este diálogo, y nosotros ajustándonos al proceso legisla-

tivo, lo hemos aceptado, lo respaldamos y vamos a impulsar estos diálogos nacionales, con una participación bicameral, en la que estarán los senadores, las senadoras y diputados de esta legislatura, que permitan construir un proyecto de dictamen que tenga el mayor consenso", dijo.

Así, se repetirá el ejercicio que se realizó en febrero de este año, con los llamados Foros de Diálogo Nacional, donde participaron más de 170 personas para opinar sobre la reforma al Poder Judicial, aseguró el diputado.

En tanto, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal Ávila, advirtió que si bien los puntos de vista que se expresen en los foros sobre la reforma judicial podrán ser tomados en cuenta para mejorar la



---

**RICARDO MONREAL ÁVILA**

Coordinador de Morena  
en el Senado de la República

**"Vamos a actuar con  
congruencia frente a  
nuestros electores,  
vamos a actuar con  
total apego a la  
voluntad popular"**

---

iniciativa, los diputados y senadores de la mayoría legislativa actuarán con congruencia y apego a la voluntad popular expresada el pasado 2 de junio.

"Vamos (...) a escuchar la opi-

nión de distintos sectores, incluyendo al Poder Judicial y sus trabajadores, podemos enriquecer y mejorar estas iniciativas, eso es lo que pretendemos, no vamos a fallarles", expresó en un video publicado en las redes sociales.

Adelantó que su partido analiza la realización de foros en las sedes de cada una de las cinco circunscripciones plurinominales electorales, (Guadalajara, Monterrey, Veracruz, Toluca y la Ciudad de México), donde habrá dos foros, "uno de entrada y otro de salida".

En este marco, la Primera Comisión de la Permanente pospuso para este martes la aprobación del dictamen que exhorta a la Cámara de Diputados a convocar a los foros de la reforma al Poder Judicial. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL UNIVERSAL

5

18/06/2024

LEGISLATIVO



GABRIEL PAVO. EL UNIVERSAL

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, dijo que buscan construir un proyecto de dictamen que respete la ley.